



PwC renuncia a auditar las cuentas del ejercicio 2010

NEGOCIO PwC ha renunciado a su contrato de auditoría con la sociedad editora del diario económico gratuito Negocio y Estilo de vida, según comunicó ayer la compañía al Mercado Alternativo Bursátil (MAB). Con motivo de esta renuncia, la compañía no ha podido presentar las cuentas auditadas de 2010 y ha solicitado al Registro Mercantil el nombramiento de un auditor. En un comunicado a la bolsa alternativa, los administradores de Negocio y Estilo de Vida explican que han convocado consejo para aprobar las cuentas el próximo 5 de mayo. La empresa facturó 7,3 millones hasta junio, con un beneficio de 1,2 millones de euros.